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(E) ENTREVISTA. GISELLA ANDRADE, candidata independiente por el cupo del PDG a la alcaldía de Puerto Montt: 

“Yo estoy acá de corazón, porque no necesito 
estar en la política para tener un trabajo” 
Vicente Pereira 

vicente pereiraGdiariollanquihue.cl 

46 oestoy acá de co- 
razón, porque no 

la política para tener un traba- 
jo”, sentencia Gisella Andrade, 
candidata independiente por 
el Partido dela Gente ala alcal- 
día de Puerto Montt, para las 
elecciones municipales que se 
realizaránel 26y 27 deoctubre. 

Andrade, de 27 años, esti- 
ma que tras lo ocurrido en los 
últimos mesesen el municipio, 
como la destitución del ex al- 
calde Gervoy Paredes de parte 
del Tribunal Electoral Regional 
(TER), “llegó el momento que 
gane una persona que no per- 
tenece a la elite política, que 
sea independiente y que moti- 
ve a las nuevas generaciones” 
para que participen del muni- 
cipio. 

Además, la profesora de in- 
glés, coach y emprendedora de 
diseño y de construcción, afr- 
ma queunadellas primeras ac- 
ciones que ejecutará si es que 
eselectaserá realizar una audi- 
toría forense al municipio y 
mantendrá las puertas abiertas 
para que la justicia investigue 
odo lo que requiera. 

—¿Qué análisis realiza del sector 
productivo deestaciudad? 
—Hablamos de exportaciones, 
quetiene quever congestióna 
nivel internacional y realizar 
alianzas. No es vendernos en- 
tre nosotros, tenemos que ver 

másallá, hacia elfuturo y esahí 
donde es relevante la exporta- 
ción. También es importante 
potenciarelsector turístico, de 
manera que los visitantes que 
lleguen semantengan en Puer- 
to Montt y no se desplacen a 
Puerto Varas. Pero para que 
ello suceda tenemos que tener 
una buena marca Puerto 
Montt y un buen líder, sumado 
aunaciudad limpia y educada. 

—¿Cuál es su diagnóstico del mu- 
icipio? 

—Hay mucha gente que se tiene 
que quedar porque hace bien 
su pega, pero los puestos polí- 
ticos, de confianza del gobier- 
no de turno, se cambian y 
siempre hay un funcionario 
debajo de ellos que hace su 
bien trabajo y yo quiero darle 
la oportunidad a estos funcio- 
narios para que accedan a car- 
gos importantes y trabajen 
conmigo. También puede que 
sean electos nuevos conceja- 
les, por lo quela idea es traba- 
jar en un proyecto nuevo. 

—Conusted, entonces, los funcio- 

narios que trabajan desde hace 
años, pero que nunca han tenido 

mayores posibilidades de ascen- 
der latendránahora... 

Quiero dejar en claro que 
quienes han realizado bien su 
trabajo, que siempre han teni- 
do puesta la camiseta de los 
ciudadanos, tendrán la posibi- 
lidad de surgir y los que no, se 
deberían preocupar y quienes 
quieran trabajar en el munici- 

CEDIDA 

  

GISELLA ANDRADE PROPONE UNA NUEVA RUTA TURÍSTICA QUE CONSIDERE TAMBIÉN A SECTORES RURALES. 

pio serán bienvenidos. Me han 
llegado currículums de jóvenes 
y de adultos que quierenapor- 
tar. 

INDEPENDIENTE 

me dieran el espacio. Soy naci- 
day criadaen Canadá, pero mi 
familia es chilena, por lo que 
viajábamos todos los años. Yo 
veíala diferencia de cómo sevi- 
vía allá y en Chile, donde los ve- 

  des pero 

ocupa cupo del Partido de la Gen- 

te. ¿Qué vínculo tiene con esta 
tienda? 

-Soy independiente con elcu- 
po del Partido dela Gente, pe- 
ro ellos respetan mi indepen- 
dencia. 

Enuncomienzoestuvejun- 
tando las firmas, pero por te- 
mas laborales y económicos, 
puesto que trabajo como em- 
prendedora, solicité el cupoa 
este partido, que, reitero, res- 
peta mi independencia, luego 
queles explicara mi proyectoy 

cinosr sobrela for- 
ma de hacer política. Yo estu- 
diaba mucho de política y sen- 
tía que había un tema de volun- 
tad, másallá de los recursos. El 
problema radica enla gestión. 
Entonces, dije: “Algún día vol- 

veré a Chile y me dedicaré 
100% ala política”, porque gra- 
cias a que viví en un país don- 
delas cosas funcionan, se pue- 
desacar aun político quese co- 
rrompe. Pensé en llegar a Chi- 
lee implementar estasideas. 

   

—¿Por dónde pasan sus propues- 

tas? 

—Queremos trabajar con pla- 
zas, tener cowork y pericen- 
trostechados, donde las perso- 
nas puedan contar con WiFi 
gratis. También construir una 
nueva ruta turística que abar- 
quetodoslos sectores, como la 
Carretera Austral, Colonia Sar- 
gazo e Isla Tenglo, mejorar las 
luminarias y realizar lasgestio- 
nes para que se instalen rete- 
nesfijos enlas zonas de conflic- 
to, con un código QR que per- 
mita que las personas puedan 
opinar respecto a la labor del 
personal de seguridad, puesto 
quela idea es que estén en las 
zonas conflictivas 

—¿Mejorar la seguridadesunade 
lasmateriasquebusca abordar? 

-El objetivo es que la seguri- 
dad ciudadana esté en la zona 
de conflicto, quelos vecinos los 
puedan llamar y que estos fun- 
cionarios tengan contacto di- 
recto con losalmaceneros o fe- 
rreteros, porque saben lo que 
estásucediendoen susbarrios. 
Es relevante trabajar con los 
vecinos que están abordando 
la seguridad, que es una mate- 
ria que tenemos que tomar con 
fuerza. 

Respecto al turismo, pro- 
ponemos efectuar actividades 
enlos colegios después del ho- 
rario de clases, de manera que 
se pueda usar esta infraestruc- 
tura para organizar talleres co- 
mo de inglés o de mapudun- 
gún, porque para mí la educa- 
ción es una herramienta rele- 
vante para que el ciudadano 
avance en su desarrollo. 

—¿Qué le parece el concepto de 
Puerto Montt, lapuerta deentra- 

daala Patagonia? 
—Esasí y por eso tenemos que 
trabajar por el desarrollo turís- 
tico, por nuestra historia e 
identidad que se ha perdido. 
De Monte Verde, podemos te- 
'nerun museo interactivo, pero 
no tenemos nada. Lo tenemos 

botado cuando es una tremen- 
dahistoria que se debe aprove- 
char. Es cultura. 

Todos los países y ciudades 
avanzan através desucultura, 
identidad historia, porque las 
personas viajan a conocerla y 
Puerto Montt está lleno de 

historia. os 
  

on el objetivo de poten- 
( ciar la seguridad de sus 

funcionarios, usuarios y 
recintos, el Departamento de 
Salud Municipal (Desam) de 

   
Puerto Montt, instaló 160 

maras de televigilancia en di 
tintoscentros de salud familiar 
(Cesfam) de la comuna, me- 
diante una inversión quesupe- 

  

  

  

  

Refuerzan seguridad en los Cesfam de 
Puerto Montt con instalación de cámaras 
ra los 170 millones de pesos, 
mientras que en noviembre se 
agregarán 26 unidades más, 
para completar 186 dispositi- 
vosen 2024. 
Eldirector de Salud Munici- 

pal, Miguel Aravena, precisó 
quelosnuevos Cesfamde Aler- 
ce y Angelmó -que además dis- 
pone de un Servicio de Alta Re- 
solución, SAR-, “contarán con 
aparatos de última tecnología. 
Elobjetivo es quelaslaboresse 
desarrollen con normalidad. 
Sin agresiones ni robos”, dijo. 

  

Cecilia Ravanales, directo- 
ra del Cesfam Angelmó, recin- 
to donde se registró la másre- 
ciente agresión a una funciona- 
ria por parte de una usuaria, 
calificó la medida como un lo- 
gro para prevenir el quehacer 
delictual en el interior de los 
centros de salud. 

“Nos permite ver qué suce- 
deendiversossectores delCes- 
fam. Igualmente, revisar qué 
haocurrido. Al mismo tiempo, 
es vital para prevenir robos y 
tomar medidas”, aseguró Ra- 

   

vanales. “Era una necesidad. 
Nuestros centros de salud son 
grandes. Con las cámaras es 
más fácil proteger a nuestros 
funcionarios, instalaciones y a 
nuestros 43 mil usuarios”, ex- 

CONCEJALES VISITARON LA CENTRAL DE CÁMARAS DEL DESAM.     
pusoel director del cesfam An- 
tonio Varas, Jonathan Hermo- 
silla. El Departamento deSalud 
Municipal de Puerto Montt dis- 
pone de una Central de Cáma- 
ras con monitores. as
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